



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

29%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Rizaldy Noor Fatah
Assignment title: E-JURNAL
Submission title: GAYA KOMUNIKASI KETUA UMUM..
File name: 30221_Jurnal_Rizaldy_Noor_Fatah...
File size: 307.55K
Page count: 16
Word count: 4,665
Character count: 31,150
Submission date: 03-Feb-2021 07:49AM (UTC+0700)
Submission ID: 1500316312



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.
NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi, 2020, 8 (4) : 11-25
ISSN 2502-9361 (Cetak) - ISSN 2502-937X (Online) ejournal.ikom.fkip-ummul.ac.id
© Copyright 2020

GAYA KOMUNIKASI KETUA UMUM PUSAT STUDI ISLAM MAHASISWA (PUSDIMA) UNIVERSITAS MULAWARMAN PERIODE 2017-2018 DALAM MENINGKATKAN MOTIVASI KERJA ANGGOTA

Rizaldy Noor Fatah¹, Silviana Purwanti², Johantan Alfando WS³

Abstrak

Hasil penelitian yang diperoleh dari Ketua Umum Pusdima Unmul selama kepengurusannya yakni kedua jenis gaya komunikasi berdasarkan struktur organisasi, gaya komunikasi secara formal dan gaya komunikasi secara informal. Gaya komunikasi secara formal oleh Ketua Umum Pusdima Unmul adalah dengan melakukan perintah dan memberikan contoh kepada anggotanya, memberikan solusi kepada anggota jika terdapat kendala organisasi maupun pribadi sehingga peluang keaktifan anggota yang pasif atau semi aktif akan berubah menjadi aktif. Sedangkan gaya komunikasi secara informal oleh Ketua Umum Pusdima Unmul adalah melakukan pembicaraan serius yang diselingi dengan nada santai untuk menghindari suasana terkesan kaku, serta menanggapi masukan dari anggota dengan tenang. Upaya motivasi yang diterapkan, yakni memberikan informasi baru pada saat melakukan proses komunikasi, perubahan sikap terhadap anggota mengenai keaktifan anggota, serta memiliki perasaan untuk betah di organisasi ini.

Secara umum sasaran utama penerapan gaya komunikasi Ketua Umum Pusdima Unmul periode 2017-2018 adalah anggota Pusdima Unmul yang memiliki status keaktifan yang aktif, semi aktif dan pasif. Dengan isi pesan yang langsung ke intinya dan mudah dipahami sehingga memberikan motivasi kepada anggota untuk meningkatkan kinerja di organisasi. Meningkatnya kinerja anggota di organisasi menjadi perhatian Ketua Umum Pusdima Unmul sebagai pemimpin dan penanda kepada anggotanya untuk mencapai tujuan organisasi dengan kemampuan mereka sendiri dan menumbuhkan peneras kepemimpinan muda.

Kata kunci: Gaya Komunikasi, Komunikasi Formal, Komunikasi Informal, Motivasi

Mahasiswa Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman.
Email : rizaldyf@gmail.com

²Dosen Pembimbing 1 dan staf Pengajar di Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman
³Dosen Pembimbing 2 dan staf Pengajar di Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman